

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, mengenai pesan dakwah grup nasyid Sigma melalui lagu-lagu religi yang telah dianalisis oleh peneliti, dapat disimpulkan bahwa dari 7 lagu yang diteliti dalam penelitian ini terdapat 5 pesan akidah, 3 pesan syariah, dan 9 pesan akhlak. Pada lagu-lagu tersebut terdapat pesan akidah yang mencakup pembahasan tentang mendekatkan diri kepada Allah SWT, pentingnya iman, mencintai Allah dengan sepenuh hati, mencari ridha Allah, rindu kepada Allah. Pesan syariah yang mencakup pembahasan tentang pentingnya dzikir dan doa, keikhlasan dalam beribadah, dan kedamaian hati melalui doa. Pesan Akhlak yang mencakup tentang menjaga pandangan, kesadaran dan pengendalian diri dari fitnah dan maksiat, menjaga persaudaraan dalam Islam, menebar kebaikan dan kasih sayang, mencintai dan meneladani Nabi Muhammad SAW, membersihkan dan menyucikan hati dari sifat-sifat buruk, tawakkal kepada Allah, kesabaran dalam menunggu jawaban Allah.

B. Saran-saran

Adapun saran yang diberikan oleh peneliti yaitu :

1. Kepada grup nasyid Sigma diharapkan agar dapat lebih kreatif lagi dalam perencanaan karya, baik dari segi tema lagu yang dibuat maupun dalam segi aransemennya. Peneliti menyarankan agar tema lagu yang dibawakan oleh Sigma kedepannya dapat memuat lebih banyak hal-hal yang berkaitan dengan semangat belajar, keluarga, ataupun tentang taubat. Karena terkadang kita sebagai manusia bisa melakukan kesalahan dan kekhilafan sehingga harapannya apabila lagu-lagu tersebut sampai ditelinga para pendengarnya, ini bisa menjadi pengingat apabila sedang jauh dari Tuhannya untuk segera kembali ke jalan yang benar. Adapun tema tentang semangat belajar dapat memberikan semangat dalam menuntut ilmu bagi pelajar ataupun santri, karena para penikmat musik nasyid Sigma sebagian besar berasal dari kalangan pelajar atau santri yang masih menuntut ilmu.
2. Kepada pendengar setia lagu-lagu grup nasyid Sigma agar termotivasi juga untuk berkarya dan menyebarkan ajaran agama Islam dengan memanfaatkan segala kemudahan dan kemajuan teknologi juga informasi seperti di zaman sekarang.